
 

1 

 

1 

FEVEREIRO 
 

BOCA SANTA 
 
06/02/13 
Vai recorrer 
Como Pedrinho Nespolo só se manifestou na “explicação pessoal”, quando não 
são permitidos apartes, Eraldo Teodoro não pode se pronunciar. Após a sessão, 
ele avisou que entrará com recursos assim sair a publicação. Se preciso, vai 
recorrer ao Judiciário. Eraldo alega que foi escolhido pelo colégio de líderes pra 
compor a Comissão de Legislação e Redação, mas depois foi retirado pela mesa 
diretora. Portanto, vai pras “barras dos tribunais”... COMO FICARAM AS 
COMISSÕES 
Legislação e RedaçãoOlivino Custódio (PR) Edílson Martins (PSD) Sidnei Jardim 
(PPS)  
Finanças e OrçamentoLuiz Alfredo (PT do B) Edson Battilani (PPS) Professora 
Vilma (PT)  
Méritos TemáticosIsidoro Moraes (PP) Jorge Pereira (PR) Elvira Schen (PPS)  
Segurança e EducaçãoEraldo Teodoro (PMDB) Toninho Machado (PR) Nelita 
Piacentini (PSD) 
 

19/02/13 
Mulheres presidentes 
Dos 13 vereadores de Campo Mourão, apenas três são mulheres, mas foram elas 
que fizeram cabelo, barba e bigode na hora de definir os presidentes das 
comissões permanentes. Professora Vilma, Elvira Schen e Nelita Piacentini vão 
presidir suas comissões. Só a Legislação e Redação ficou com Sidnei Jardim. Na 
Finanças e Orçamento houve triplo empate e Vilma foi eleita pela idade. Digamos 
que ela levou vantagem por ser a “menos nova”... COMO FICARAM AS 
COMISSÕES 
Legislação e Redação*Sidnei Jardim (PPS) Olivino Custódio (PR) Edílson Martins 
(PSD)  
Finanças e Orçamento*Professora Vilma (PT) Luiz Alfredo (PT do B) Edson 
Battilani (PPS) 
Méritos Temáticos*Elvira Schen (PPS) Isidoro Moraes (PP) Jorge Pereira (PR) 
Segurança e Educação*Nelita Piacentini (PSD) Eraldo Teodoro (PMDB) Toninho 
Machado (PR) *Presidentes 
 

27/02/13 
Motor fundido 
Como a entidade que cuida dos cachorros de rua, da qual Elvira faz parte, 
também não tem carro, Eraldo Teodoro sugeriu que seja repassado a ela um 
veículo cedido a uma associação leiteira de Piquirivaí que nem existe mais. Só 
que aí Sidnei Jardim informou que esse veículo está com o motor fundido. “Se for 
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pra Elvira, eu pago a retífica”, frisou Eraldo. “Dá um motor novo, você pode”, 
provocou Luiz Alfredo. A cachorrada agradece, né?... 
 

CÂMARA MUNICIPAL 
 

04/02/13 
Cemitério: Isidoro Moraes propõe a criação de 
CPI  

   

Foi formalizado na Câmara de Vereadores de Campo Mourão o pedido de criação 
de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar denúncias da 
ocorrência de irregularidades no cemitério municipal “São Judas Tadeu”. À frente 
da iniciativa está o vereador Isidoro Moraes (PP) e a proposição foi subscrita por 
mais quatro vereadores: Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Edson Battilani 
(PPS), Luiz Alfredo (PT do B) e Sidnei Jardim (PPS).  
A criação da CPI tem o objetivo de apurar denúncias de que funcionários da 
Prefeitura, lotados no cemitério municipal, estariam realizando cobranças 
indevida na construção de carneiras para sepultamentos. Destaca o requerimento 
que pede a criação da CPI: “O Poder Legislativo, na pessoa de seus 
representantes escolhidos pelo povo mourãoense para fiscalizar, desconhece 
quaisquer ato da administração no que respeite o contido na Lei nº 8.66/93 
quando da contratação de empresa terceirizada prestando serviços no cemitério 
municipal”. 
Isidoro Moraes também mantém gestões junto a Prefeitura para que seja 
realizada operação tapa buraco em toda a extensão da rua Luciano Marmontel 
(jardim Araucária). Também reivindica a construção de um redutor de velocidade 
na avenida José Tadeu Nunes, nas proximidades do Sindicato dos Trabalhadores 
na Movimentação de Mercadoria em Geral (jardim Nossa Senhora Aparecida).  
 

Legislativo cumprimenta a Empreendedora 
Destaque     

Onze vereadores de Campo Mourão subscreveram a moção de congratulação 
da Câmara Municipal à empresária Iracema Tavares Daleffe (da Pousada “A 
Fazendinha”) pela recente conquista do prêmio Mulher Empreendedora 
Destaque/2012 do Vale do Piquirivaí. A autora da proposição foi a vereadora 
Nelita Piacentini (PSD) e a iniciativa teve a adesão de vereadores de outros 
cinco partidos: PPS, PMDB, PR, PT e do PT do B. 
O prêmio conquistado pela empresária mourãoense do ramo de turismo é 
outorgado pelo Sistema Fecomércio Paraná e a Câmara da Mulher 
Empreendedora e Gestora de Negócios do Paraná. Entre os critérios adotados 
para as indicações ao prêmio concedido anualmente estão o sucesso 
profissional, reconhecimento da comunidade, inovação, determinação e 
criatividade.  
A Câmara da Mulher Empreendedora e Gestora de Negócios de Campo Mourão 
e Região realiza a escolha a homenageada em duas etapas. Inicialmente é 
promovida uma enquete entre as associadas da entidade empresarial feminina 
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em Campo Mourão e na região. Na segunda fase, a partir de uma lista tríplice 
baseada na enquete, uma comissão – compostas por diretoras da Câmara da 
Mulher, Sindicato Empresarial do Comércio Varejista e autoridades – apontada a 
escolhida para receber o prêmio. 
Três empresárias mourãoenses já foram contempladas com a honraria: 2009- 
Lídia Aparecida Cordeiro Fernandes (proprietária das Lojas Elitte/Osmoze); 
2010 – Leila Maria Tonello da Luz (sócia proprietária do Paraná Supermercados 
e do Tonello Business Hotel); 2011- Margarete Grassi (proprietária da empresa 
Bella Face). 
Eventos 
No dia 6 de março, durante jantar temático italiano no Recanto do Criador 
(Parque de Exposição), Iracema Daleffe será homenageada dentro das 
comemorações alusivas ao Dia Internacional da Mulher. Diversas atrações 
especiais fazem parte da programação preparada pela Câmara da Mulher 
Empreendedora e Gestora de Negócios de Campo Mourão. Os convites para o 
evento serão limitados e começam a circular já nos próximos.  
No dia 11 de março, a Mulher Empreendedora Destaque/2012 de Campo 
Mourão e Região receberá o prêmio durante cerimônia em Curitiba. Está 
confirmado que uma caravana local acompanhará a homenageada à Capital 
para receber o prêmio das mãos do presidente do Sistema Fecomércio, Darci 
Piana; e da diretora executiva da Câmara da Mulher Empreendedora do Paraná, 
Elizabeth Lobo Elpo. Na cerimônia serão premiadas as escolhidas nas cidades 
que possuem a entidade empresarial feminina. 
A proposição apresentada por Nelita Piacentini foi subscrita também pelos 
vereadores Pedro Nespolo (PPS), Edson Battilani (PPS), Edilson Martins (PSD), 
Elvira Schen Lima (PPS), Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Toninho Machado 
(PR), Olivino Custódio (PR), Luiz Alfredo (PT do B), Sidnei Jardim (PPS) e Vilma 
Terezinha (PT). 

 

05/02/13 
Vereador preocupado com a ATI do Parque do 
Lago     

Diante de manifestações da população através de órgãos de divulgação de 
Campo Mourão, o vereador Sidnei Jardim (PPS) solicitou informações oficiais a 
Prefeitura sobre as reais condições da Academia da Terceira Idade (ATI) 
instalado no Parque Municipal “Joaquim Teodoro de Oliveira” (Parque do Lago). 
Troncos da estrutura teriam caído e munícipes manifestam preocupação 
também com o estado de conservação do mirante existente ao lado. 
No requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador questiona se 
administração municipal tem conhecimento dos casos narrados sobre o desleixo 
na manutenção da ATI localizada na principal área pública de lazer da cidade. 
Questiona ainda qual a situação da cobertura da ATI e se está sendo feita 
manutenção regular. Em caso positivo, ele quer saber com que frequência. 
Também questiona sobre a manutenção do mirante. 
Outro requerimento apresentado por Sidnei Jardim indaga a Prefeitura quais 
foram às adequações realizadas nas praças de Campo Mourão para atender as 
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demandas da comunidade, entre 2009 e 2012, inclusive visando a manutenção 
do verde no perímetro urbano. A administração municipal terá ainda de 
comunicar quais forma as parcerias firmadas entre os setores públicos e 
privados para a gestão participativa do espaço urbano.  
Melhorias 
Sidnei Jardim reivindicou, igualmente, a execução de várias melhorias. Entre 
elas, a realização de roçadas e limpeza em torno do ginásio de esportes Haroldo 
Gonçalves Neto (vila Urupês), a construção de ciclovia em toda a extensão da 
avenida Alfeu Teodoro de Oliveira (interligando os jardins Cidade Nova e 
Alvorada), a ampliação do Centro de Integração Primavera (jardim Primavera), a 
realização de poda na arborização pública dos jardins Alvorada e Bandeirantes, 
a reavaliação do estacionamento nos dois lados da rua Benedito Lisboa de 
Souza (no jardim Alvorada) e ainda a instalação de alambrado, cobertura, 
iluminação e pintura da quadra de esportes do conjunto Capricórnio. 

 

Vereadores apresentam 
projetos     

O vereador Toninho Machado (PR) já apresentou dois projetos na Câmara 
Municipal de Campo Mourão. Através do Projeto Resolução nº 4, datado de 10 
de janeiro, propôs mudanças na legislação que regulamenta a concessão de 
diárias aos vereadores e servidores do Poder Legislativo. 
A alteração proposta por Toninho Machado impede que os vereadores utilizem 
diária nos 90 dias que antecedem o final da legislatura. A mesma limitação é 
proposta para os assessores parlamentares. Outros quatro vereadores 
subscrevem o projeto: Edson Battilani (PPS), Pedro Nespolo (PPS), Vilma 
Terezinha (PT) e Nelita Piacentini (PSD). Com a medida, o objetivo é a 
economicidade e evitar o desperdício do dinheiro público. 
O segundo projeto apresentado por Toninho Machado denomina as vias 
públicas do jardim residencial Cidade Alta II. Para as vias públicas são 
apontados os nomes do Professor Alex Denker, Antonio Colli, Engenheiro 
Carlos Roberto Brea Victória, Vereador Aymar Soares de Souza Lima, Dr. 
Martinho Fernandes de Morais, Adalberto Machado da Luz, Maria Zuleica 
Theodoro, Elizabel Frossard, Luiz Vieira de Moura, Didimo Maillard, Adelaide 
Teodoro de Oliveira, Raul César Gaertner, Dr. José Carlos Ferreira, Professora 
Diva Aparecida Camargo, Edemilson Zarpelon e Vereador Celso Romualdo 
Ferrari. 
Por sua vez, o vereador Edson Battilani (PPS) protocolou projeto de resolução 
que concede a Comenda 10 de Outubro a Catedral Diocesana São José. Outros 
11 vereadores subscreveram a proposição: Toninho Machado, Edilson Martins, 
Elvira Schen Lima, Eraldo Teodoro, Isidoro Moraes, Luiz Alfredo, Nelita 
Piacentini, Olivino Custódio, Pedro Nespolo, Sidnei Jardim e Professora Vilma 
Terezinha. 
Indicações 
Já o vereador Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB) protocolou cinco indicações 
legislativas. Uma delas dispõe sobre a participação de entidade públicas e 
privadas na recuperação, conservação, controle, manutenção e preservação dos 
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lagos em parques municipais. Outras dispõem sobre a obrigatoriedade da 
expedição de certificado de registro de bicicletas e sobre a utilização desse meio 
de transporte no sistema viário. As outras duas tratam da Guarda Municipal, 
Uma delas estabelece e regulamenta normas gerais quanto a atribuições, 
composição, funcionamento e promoção da Guarda Municipal. A outra cria a 
Corregedoria Geral da Guarda Municipal, institui o regulamento disciplinar dos 
servidores do quadro de profissionais da Guarda Municipal. 

 

13/02/13 
Sugerida medida para a falta de 
estacionamento     

A utilização de terrenos baldios existentes na área central de Campo Mourão 
para amenizar o problema de falta de vaga para estacionamento de veículos foi 
sugerida pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) a Prefeitura. Na cidade de Dois 
Vizinhos, a iniciativa foi adotada já algum tempo e apresentou excelentes 
resultados. 
A proposta foi inicialmente postada no site Boca Santa pelo promotor público 
aposentado Rubens Luiz Sartori. “Lá está funcionando maravilhosamente e 
resolveu quase a totalidade do problema de estacionamento da cidade. Fica a 
ideia e a contribuição para discussão”, ressaltou o internauta ao postar a 
sugestão encampada pelo vereador. 
A Prefeitura colocaria pedra britada nos terrenos, além de placa indicativa 
“Terreno usado em comodato gratuito para estacionamento público, sem ônus”. 
Por outro lado, o proprietário poderia ocupar a qualquer momento o lote para 
construção. Não é afastada, inclusive, a possibilidade de se instituir alguma 
vantagem no Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) para os imóveis 
utilizados como estacionamento. 
Além de amenizar o problema da falta de vagas para estacionamento de 
veículos, a iniciativa colocaria fim ao mato e sujeira nos terrenos não edificados 
na área central da cidade. Sidnei Jardim propôs ainda que o novo diretor de 
Trânsito da Prefeitura faça uma visita a Dois Vizinhos para conhecer a 
experiência. 
Segurança 
Outro requerimento apresentado pelo vereador foi para que a Câmara Municipal 
promova Audiência Pública para tratar da questão da segurança no Terminal 
Rodoviário Estanislau Gurginski, de Campo Mourão. O encontro deverá ter a 
presença de representantes da Prefeitura, do 11º Batalhão de Polícia Militar, do 
Conselho de Segurança, da empresa que administra o terminal e do Sindicato 
dos Condutores Autônomos de Veículos Rodoviários. 
Por iniciativa de Sidnei Jardim, a Câmara Municipal também encaminhou ofício 
ao governador Beto Richa e ao secretário estadual da Segurança Pública, Cid 
Vasques, pleiteando a instalação de uma Delegacia Cidadã em Campo Mourão. 
O objetivo é a humanização do atendimento prestado pela Polícia e a 
aproximação da população com a polícia.  
Sidnei Jardim também quer saber da Prefeitura como está sendo feito o controle 
de pousos e decolagens no aeroporto municipal, que em passado recente 
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chegou a ser interditado pela Agência Nacional de Aviação Civil (Anac). A 
administração municipal terá de informa quem é a pessoa responsável pelo 
controle, quais as aeronaves que decolaram e pousaram no aeroporto após a 
sua reabertura, quem são as pessoas responsáveis pelos aviões e quem foram 
os passageiros que embarcaram ou desembarcaram.  

 

18/02/13 
Posto 24 Horas: Vereador quer 
explicações     

Às inúmeras reclamações da população de Campo Mourão relacionadas ao 
atendimento do Posto 24 Horas, localizado no jardim Lar Paraná, levou o 
vereador e advogado Sidnei Jardim (PPS) a solicitar informações e explicações 
à prefeita Regina Dubay. Através de requerimento apresentado na Câmara 
Municipal, aprovado por unanimidade, o vereador transcreveu algumas 
reclamações divulgadas em órgãos de comunicação e formulou 
questionamentos. 
À pedido do vereador, a administração municipal terá de informar que são os 
profissionais que atendem na unidade, qual a escala de plantão, as 
especialidades de cada profissional e como funciona o plantão noturno. Sidnei 
Jardim quer saber se os médicos ficam na unidade durante todo o plantão, se há 
uma fiscalização para saber se os plantões estão sendo cumpridos e quem é o 
responsável pela fiscalização.  
O vereador indaga ainda se reclamações veiculadas em órgãos de comunicação 
são verídicas e do conhecimento da Secretaria Municipal de Saúde. “Em caso 
positivo, como está sendo apurado o caso? Quais medidas foram ou serão 
tomadas?”, questiona. Sobre reclamações da ausência de médico pediatra, 
indaga se na data da ocorrência havia ou não profissional da área na unidade. 
“Quem era o médico que estava ou deveria estar trabalhando na unidade 
naquele dia e horário? A administração municipal já recebeu reclamações ou 
denúncias sobre esse médico? Quais as medidas tomadas?”, pergunta Sidnei 
Jardim. 
Rede 
Através de outro requerimento, o vereador indagou a prefeita Regina Dubay se 
ela tem conhecimento da constante falta de médicos nas unidades básicas de 
saúde instaladas nos bairros. Ele quer saber ainda se existem reclamações na 
Ouvidoria Municipal e quais foram às medidas tomadas. “Quem são os médicos 
que atendem nessas unidades e de que forma é feita a escala? Há algum tipo 
de fiscalização sobre o cumprimento da escala?”, questiona Jardim. 
Outro requerimento apresentado pelo vereador foi para que a Prefeitura informe 
as medidas adotadas para sanar o problema da falta de médicos no Posto de 
Saúde do jardim Tropical e a possibilidade de transformar a unidade em 24 
Horas. Ele quer também explicações para a retirada do Módulo odontológico da 
Escola Municipal Monteiro Lobato (jardim Lar Paraná) e como as crianças 
matriculadas na unidade passarão a ser atendidas. Solicitou ainda uma posição 
oficial do Município diante da denúncia de que os agentes de combate a 
endemias não estariam recebendo os equipamentos necessários de proteção 
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(roupas, luvas, máscaras, etc.) e tampouco insalubridade. 
Sidnei Jardim requereu também informações sobre as licitações para o 
fornecimento de medicamentos vencidas pela empresa Sulmedi Comércio de 
Produtos Hospitalares e o nome dos servidores que receberam dos produtos 
adquiridos em cada licitação no período de 2005 a 2012. 

 

19/02/13 
Cidadania Honorária para Luiz Massareto em 
março     

A Câmara de Vereadores de Campo Mourão realiza sessão solene no dia 14 de 
março para fazer a entrega do Título de Cidadania Honorária de Campo Mourão 
a Luiz Massaretto. Está definido que a cerimônia acontecerá nas dependências 
da Casa da Amizade, a partir das 20 horas. 
A outorga da honraria foi aprovada pela Câmara Municipal no início do ano 
passado e o projeto, de autoria do ex-vereador e advogado Edoel Rocha, foi 
subscrito por todos os demais vereadores da legislatura passada. Na votação 
secreta em plenário, o projeto de resolução foi aprovado por unanimidade. 
Luiz Massareto nasceu em Itatiba (SP) e radicou-se na zona rural de Campo 
Mourão em 1956. Oito anos antes, ele esteve na cidade para supervisionar a 
construção de uma hidrelétrica piloto. Quando fixou residência no Município, 
Luiz Massaretto passou a atuar com pecuária e uma serraria. Em seguida, foi 
sócio proprietário de cinemas em Campo Mourão, teve posto de combustíveis e 
investiu ainda em construção civil. 
Seu currículo aponta ainda que foi um dos primeiros cooperados da Coamo, 
participou do Conselho Fiscal da extinta Associação de Pecuaristas da Região 
de Campo Mourão (Aprecampo), da Codusa e de concessionárias de veículos. 
Também aponta que foi o primeiro sócio-fundador do Rotary Campo Mourão 
(em 1969) e participou da fundação da Faculdade de Ciências e Letras 
(Fecilcam), onde encampada pela Universidade Estadual do Paraná (Unespar). 
Comissões 
Foram eleitos os presidentes das comissões permanentes da Câmara Municipal 
de Campo Mourão. A vereadora Elvira Schen (PPS) presidirá a Comissão 
Permanente de Méritos Temáticos, que é composta ainda pelos vereadores 
Isidoro Moraes (PP) e Jorge Pereira dos Santos (PR). Já a presidência da recém 
criada Comissão Permanente de Saúde, Educação e Segurança Pública coube 
a vereadora Nelita Piacentini (PSD). Também os vereadores Eraldo Teodoro de 
Oliveira (PMDB) e Antonio Machado (PR) fazem parte da comissão. 
A vereadora Professora Vilma (PT) foi eleita para presidir a Comissão 
Permanente de Finanças e Orçamento, que tem ainda a participação dos 
vereadores Luiz Alfredo (PT do B) e Edson Battilani (PPS). Por sua vez, a 
Comissão Permanente de Legislação e Redação tem como presidente o 
vereador Sidnei Jardim (PPS) e é composta ainda pelos vereadores Olivino 
Custódio (PR) e Edilson Martins (PSD).  
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20/02/13 
Vereador quer relatório de 
obras     

Informações incompletas fornecidas pela administração do então prefeito Nelson 
Tureck levou o vereador Sidnei Jardim (PPS) a solicitar novamente, através da 
Câmara Municipal, um relatório das obras executadas pela Prefeitura de Campo 
Mourão em 2010. O documento deve listar as obras concluídas, em andamento 
e que encontravam-se paralisadas no período, apontando assim as financiadas, 
as executadas com recursos próprios e aquelas viabilizadas com a captação de 
recursos a fundo perdido. 
Outro requerimento apresentado pelo vereador é para que a administração 
municipal explique como funciona o Plano de Carreira dos Servidores Públicos 
que atuam na área da Educação. Ele quer saber quais são os níveis existentes 
e quais as exigências para a ascensão de nível dos servidores lotados em 
escolas e centro de educação infantil, bem como se existe diferenciação em 
relação aos servidores que ocupam cargos que não estão diretamente ligados a 
área pedagógica, como serviços gerais, cozinheira, etc. A Prefeitura terá de 
explicar ainda como é feita a ascensão salarial dos níveis existente no Plano de 
Carreira e se há possibilidade de um servidor subir de nível e não obter 
ascensão salarial. 
Problemas 
Sidnei Jardim requereu ainda esclarecimentos a administração municipal e a 
Sanepar sobre as reclamações de moradores do jardim Araucária relacionadas 
a obras executadas na rua Alecrim. Também pediu explicações diante das 
reclamações de acúmulo de lama na Alameda José Gurgel (jardim Botânico I), 
além de reivindicar a reforma e alargamento da ponte que liga o bairro ao jardim 
Gutierrez.  
As críticas de que uma via localizada na vila Guarujá encontra-se intransitável, 
devido a reforma do Centro de Educação Infantil, também levou o vereador a 
pedir esclarecimentos. 
Os demais requerimentos apresentados pelo vereador foram para que a 
Prefeitura esclareça se procede a informação de que a Secretaria Municipal de 
Obras e Serviços Públicos não dispõe de funcionários para realizar a troca de 
lâmpadas queimadas em logradouros e para que explique o motivo da 
transferência do vigia que prestava serviços no Parque Municipal “Governador 
Pedro Viriato Parigot de Souza”. 

 

27/02/13 
Melhor sinalização em frente à escolas e 
igrejas     

A realização de melhorias na sinalização viária horizontal e vertical em frente 
aos estabelecimentos de ensino e igrejas de Campo Mourão foi reivindicada 
nesta semana a Prefeitura pelo vereador Sidnei Jardim (PPS). “Tratam-se de 
locais que concentram grande número de pessoas e a falta de sinalização 
adequada vem ocasionado sérias dificuldades, comprometendo a segurança 
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dos frequentadores”, alerta o vereador.  
Foi solicitada a manutenção de placas, pintura de faixa para pedestres, pintura 
de faixa para embarque e desembarque para vans e ônibus, além de sinalização 
de áreas para estacionamento de veículos. Quatro indicações apresentadas 
pelo vereador na última sessão da Câmara Municipal foram para a realização de 
operação tapa buraco em toda a extensão da avenida Manoel Nogueira (região 
do Lar Paraná) e da rua João Maria Pereira Carneiro (jardim Isabel), em todas 
as vias do jardim Conrado e ainda em toda a rua Diógenes Alves Cabral 
(localizada entre o conjunto Capricórnio e o jardim Maia I). 
Dengue 
Sidnei Jardim solicitou ainda o envio de um agente de combate a endemias para 
verificar se existe acúmulo de água que favoreça a proliferação do mosquito da 
dengue no cemitério municipal São Judas Tadeu. A partir de denuncias 
encaminhadas pela população, também pediu que sejam fiscalizados terrenos 
situados nas ruas Jacutinga (jardim Tropical II) e Diógenes Cabral, bem como na 
avenida Manoel Nogueira (região do Lar Paraná. O vereador que os 
proprietários de terrenos tomados pelo mato sejam notificados para que 
executem a limpeza.  
Reivindicou ainda a realização de um imóvel na rua João Vecchi (jardim Paulino) 
onde estão depositados pneus, além da limpeza de bueiro localizado na rua 
Benedito Lisboa de Souza (jardim Alvorada).  

 
 

CRN 
 
04/02/13 
Cemitério: Vereador propõe CPI para apurar denúncias 
Foi formalizado na Câmara de Vereadores de Campo Mourão o pedido de criação 
de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar denúncias da 
ocorrência de irregularidades no cemitério municipal “São Judas Tadeu”. À frente 
da iniciativa está o vereador Isidoro Moraes (PP) e a proposição foi subscrita por 
mais quatro vereadores: Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Edson Battilani 
(PPS), Luiz Alfredo (PT do B) e Sidnei Jardim (PPS). 
A criação da CPI tem o objetivo de apurar denúncias de que funcionários da 
Prefeitura, lotados no cemitério municipal, estariam realizando cobranças indevida 
na construção de carneiras para sepultamentos. Destaca o requerimento que pede 
a criação da CPI: “O Poder Legislativo, na pessoa de seus representantes 
escolhidos pelo povo mourãoense para fiscalizar, desconhece quaisquer ato da 
administração no que respeite o contido na Lei nº 8.66/93 quando da contratação 
de empresa terceirizada prestando serviços no cemitério municipal”. 
 

26/02/13 
Ficha Limpa para membros de ONG's e Associações 
Nos próximos meses será regulamentada em Campo Mourão a Lei da “Ficha 
Limpa” para membros de diretoria de entidades, Ong´s e Associações de 
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Moradores que se beneficiam de recursos públicos no Município. 
A Administração Municipal publicou recentemente, no Órgão Oficial do Município 
n.° 1602, a Lei 3091, de autoria do Vereador e Advogado Sidnei Jardim. 
Segundo a publicação, todos os membros que irão compor diretorias de tais 
entidades deverão comprovar a sua “Ficha Limpa” a exemplo da Lei 
Complementar n.° 135/2012, de iniciativa popular. 
O vereador ressalta que é o objetivo da Lei é semelhante a tantas outras leis 
sobre “Ficha Limpa”: restringir a participação de pessoas que tenham qualquer 
tipo de condenação criminal em entidades que recebem recursos públicos. 
“Assim como os Órgãos Públicos, essas entidades recebem e trabalham com 
dinheiro público, sendo assim, nada mais justo e ético que exigir que os 
administradores dessas entidades estejam em dia com a Justiça”, salientou 
Jardim.  

 

TA SABENDO 
 
05/02/13 
Vereador propõe apurar denúncias sobre cemitério municipal 
Foi formalizado na Câmara de Vereadores de Campo Mourão o pedido de criação 
de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar denúncias da 
ocorrência de irregularidades no cemitério municipal “São Judas Tadeu”. À frente 
da iniciativa está o vereador Isidoro Moraes (PP) e a proposição foi subscrita por 
mais quatro vereadores: Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Edson Battilani 
(PPS), Luiz Alfredo (PT do B) e Sidnei Jardim (PPS). 
 criação da CPI tem o objetivo de apurar denúncias de que funcionários da 
Prefeitura, lotados no cemitério municipal, estariam realizando cobranças indevida 
na construção de carneiras para sepultamentos. Destaca o requerimento que pede 
a criação da CPI: “O Poder Legislativo, na pessoa de seus representantes 
escolhidos pelo povo mourãoense para fiscalizar, desconhece quaisquer ato da 
administração no que respeite o contido na Lei nº 8.66/93 quando da contratação 
de empresa terceirizada prestando serviços no cemitério municipal”. 
Isidoro Moraes também mantém gestões junto a Prefeitura para que seja realizada 
operação tapa buraco em toda a extensão da rua Luciano Marmontel (jardim 
Araucária). Também reivindica a construção de um redutor de velocidade na 
avenida José Tadeu Nunes, nas proximidades do Sindicato dos Trabalhadores na 
Movimentação de Mercadoria em Geral (jardim Nossa Senhora Aparecida). 
 

13/02/13 
Vereador sugere medidas para falta de estacionamento 
A utilização de terrenos baldios existentes na área central de Campo Mourão para 
amenizar o problema de falta de vaga para estacionamento de veículos foi 
sugerida pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) a Prefeitura. Na cidade de Dois 
Vizinhos, a iniciativa foi adotada já algum tempo e apresentou excelentes 
resultados. 
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A proposta foi inicialmente postada no site Boca Santa pelo promotor público 
aposentado Rubens Luiz Sartori. “Lá está funcionando maravilhosamente e 
resolveu quase a totalidade do problema de estacionamento da cidade. Fica a 
ideia e a contribuição para discussão”, ressaltou o internauta ao postar a sugestão 
encampada pelo vereador. 

 
A Prefeitura colocaria pedra britada nos terrenos, além de placa indicativa 
“Terreno usado em comodato gratuito para estacionamento público, sem ônus”. 
Por outro lado, o proprietário poderia ocupar a qualquer momento o lote para 
construção. Não é afastada, inclusive, a possibilidade de se instituir alguma 
vantagem no Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) para os imóveis 
utilizados como estacionamento. 
Além de amenizar o problema da falta de vagas para estacionamento de veículos, 
a iniciativa colocaria fim ao mato e sujeira nos terrenos não edificados na área 
central da cidade. Sidnei Jardim propôs ainda que o novo diretor de Trânsito da 
Prefeitura faça uma visita a Dois Vizinhos para conhecer a experiência. 
Segurança 
Outro requerimento apresentado pelo vereador foi para que a Câmara Municipal 
promova Audiência Pública para tratar da questão da segurança no Terminal 
Rodoviário Estanislau Gurginski, de Campo Mourão. O encontro deverá ter a 
presença de representantes da Prefeitura, do 11º Batalhão de Polícia Militar, do 
Conselho de Segurança, da empresa que administra o terminal e do Sindicato dos 
Condutores Autônomos de Veículos Rodoviários. 
Por iniciativa de Sidnei Jardim, a Câmara Municipal também encaminhou ofício ao 
governador Beto Richa e ao secretário estadual da Segurança Pública, Cid 
Vasques, pleiteando a instalação de uma Delegacia Cidadã em Campo Mourão. O 
objetivo é a humanização do atendimento prestado pela Polícia e a aproximação 
da população com a polícia. 
Sidnei Jardim também quer saber da Prefeitura como está sendo feito o controle 
de pousos e decolagens no aeroporto municipal, que em passado recente chegou 
a ser interditado pela Agência Nacional de Aviação Civil (Anac). A administração 
municipal terá de informa quem é a pessoa responsável pelo controle, quais as 
aeronaves que decolaram e pousaram no aeroporto após a sua reabertura, quem 
são as pessoas responsáveis pelos aviões e quem foram os passageiros que 
embarcaram ou desembarcaram. 
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19/02/13 
Aparelhos celulares devem ser proibidos em escolas do município 
Publicada no Órgão Oficial N.° 1602, a Lei 3094, de autoria do Vereador e 
Advogado Sidnei Jardim, dispõe sobre a proibição do uso de equipamentos de 
comunicação, (celulares, games, ipod, ipad, mp5, entre outros) na Rede Municipal 
de Ensino. 
De acordo com o texto, a utilização dos referidos aparelhos em sala de aula está 
proibida, salvo em casos excepcionais de fins educacionais. 
A mesma Lei estabelece que as Escolas Municipais deverão fixar placas, em local 
de fácil acesso, sobre tal proibição, e que os pais ou responsáveis deverão ser 
comunicados pela instituição de ensino, caso o aluno insista em usar os aparelhos 
durante as aulas. 
Segundo o vereador, a utilização de tais equipamentos na escola causa a 
desconcentração e inibe a memorização dos demais alunos, onde a atenção deve 
estar integralmente direcionada aos estudos. 

 
TRIBUNA 
 
04/02/13 
Vereador propõe CPI para apurar denúncias 
Foi formalizado na Câmara de Vereadores de Campo Mourão o pedido de criação 
de uma Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar denúncias da 
ocorrência de irregularidades no cemitério municipal “São Judas Tadeu”. À frente 
da iniciativa está o vereador Isidoro Moraes (PP) e a proposição foi subscrita por 
mais quatro vereadores: Eraldo Teodoro de Oliveira (PMDB), Edson Battilani 
(PPS), Luiz Alfredo (PT do B) e Sidnei Jardim (PPS). 
A criação da CPI tem o objetivo de apurar denúncias de que funcionários da 
Prefeitura, lotados no cemitério municipal, estariam realizando cobranças indevida 
na construção de carneiras para sepultamentos. Destaca o requerimento que pede 
a criação da CPI: “O Poder Legislativo, na pessoa de seus representantes 
escolhidos pelo povo mourãoense para fiscalizar, desconhece quaisquer ato da 
administração no que respeite o contido na Lei nº 8.66/93 quando da contratação 
de empresa terceirizada prestando serviços no cemitério municipal”. 
Isidoro Moraes também mantém gestões junto a Prefeitura para que seja realizada 
operação tapa buraco em toda a extensão da rua Luciano Marmontel (jardim 
Araucária). Também reivindica a construção de um redutor de velocidade na 
avenida José Tadeu Nunes, nas proximidades do Sindicato dos Trabalhadores na 
Movimentação de Mercadoria em Geral (jardim Nossa Senhora Aparecida).  
 

05/02/13 
Vereador preocupado com a ATI do Parque do Lago 
Diante de manifestações da população através de órgãos de divulgação de 
Campo Mourão, o vereador Sidnei Jardim (PPS) solicitou informações oficiais a 
Prefeitura sobre as reais condições da Academia da Terceira Idade (ATI) instalado 
no Parque Municipal “Joaquim Teodoro de Oliveira” (Parque do Lago). Troncos da 
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estrutura teriam caído e munícipes manifestam preocupação também com o 
estado de conservação do mirante existente ao lado. 
No requerimento apresentado na Câmara Municipal, o vereador questiona se 
administração municipal tem conhecimento dos casos narrados sobre o desleixo 
na manutenção da ATI localizada na principal área pública de lazer da cidade. 
Questiona ainda qual a situação da cobertura da ATI e se está sendo feita 
manutenção regular. Em caso positivo, ele quer saber com que frequência. 
Também questiona sobre a manutenção do mirante. 
Outro requerimento apresentado por Sidnei Jardim indaga a Prefeitura quais foram 
às adequações realizadas nas praças de Campo Mourão para atender as 
demandas da comunidade, entre 2009 e 2012, inclusive visando a manutenção do 
verde no perímetro urbano. A administração municipal terá ainda de comunicar 
quais forma as parcerias firmadas entre os setores públicos e privados para a 
gestão participativa do espaço urbano.  
Melhorias 
Sidnei Jardim reivindicou, igualmente, a execução de várias melhorias. Entre elas, 
a realização de roçadas e limpeza em torno do ginásio de esportes Haroldo 
Gonçalves Neto (vila Urupês), a construção de ciclovia em toda a extensão da 
avenida Alfeu Teodoro de Oliveira (interligando os jardins Cidade Nova e 
Alvorada), a ampliação do Centro de Integração Primavera (jardim Primavera), a 
realização de poda na arborização pública dos jardins Alvorada e Bandeirantes, a 
reavaliação do estacionamento nos dois lados da rua Benedito Lisboa de Souza 
(no jardim Alvorada) e ainda a instalação de alambrado, cobertura, iluminação e 
pintura da quadra de esportes do conjunto Capricórnio. 
 

13/02/13 
SUGERIDA MEDIDA PARA A FALTA DE ESTACIONAMENTO 
A utilização de terrenos baldios existentes na área central de Campo Mourão para 
amenizar o problema de falta de vaga para estacionamento de veículos foi 
sugerida pelo vereador Sidnei Jardim (PPS) a Prefeitura. Na cidade de Dois 
Vizinhos, a iniciativa foi adotada já algum tempo e apresentou excelentes 
resultados. 
A proposta foi inicialmente postada no site Boca Santa pelo promotor público 
aposentado Rubens Luiz Sartori. “Lá está funcionando maravilhosamente e 
resolveu quase a totalidade do problema de estacionamento da cidade. Fica a 
ideia e a contribuição para discussão”, ressaltou o internauta ao postar a sugestão 
encampada pelo vereador. 
A Prefeitura colocaria pedra britada nos terrenos, além de placa indicativa 
“Terreno usado em comodato gratuito para estacionamento público, sem ônus”. 
Por outro lado, o proprietário poderia ocupar a qualquer momento o lote para 
construção. Não é afastada, inclusive, a possibilidade de se instituir alguma 
vantagem no Imposto Predial e Territorial Urbano (IPTU) para os imóveis 
utilizados como estacionamento. 
Além de amenizar o problema da falta de vagas para estacionamento de veículos, 
a iniciativa colocaria fim ao mato e sujeira nos terrenos não edificados na área 
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central da cidade. Sidnei Jardim propôs ainda que o novo diretor de Trânsito da 
Prefeitura faça uma visita a Dois Vizinhos para conhecer a experiência. 
Segurança 
Outro requerimento apresentado pelo vereador foi para que a Câmara Municipal 
promova Audiência Pública para tratar da questão da segurança no Terminal 
Rodoviário Estanislau Gurginski, de Campo Mourão. O encontro deverá ter a 
presença de representantes da Prefeitura, do 11º Batalhão de Polícia Militar, do 
Conselho de Segurança, da empresa que administra o terminal e do Sindicato dos 
Condutores Autônomos de Veículos Rodoviários. 
Por iniciativa de Sidnei Jardim, a Câmara Municipal também encaminhou ofício ao 
governador Beto Richa e ao secretário estadual da Segurança Pública, Cid 
Vasques, pleiteando a instalação de uma Delegacia Cidadã em Campo Mourão. O 
objetivo é a humanização do atendimento prestado pela Polícia e a aproximação 
da população com a polícia.  
Sidnei Jardim também quer saber da Prefeitura como está sendo feito o controle 
de pousos e decolagens no aeroporto municipal, que em passado recente chegou 
a ser interditado pela Agência Nacional de Aviação Civil (Anac). A administração 
municipal terá de informa quem é a pessoa responsável pelo controle, quais as 
aeronaves que decolaram e pousaram no aeroporto após a sua reabertura, quem 
são as pessoas responsáveis pelos aviões e quem foram os passageiros que 
embarcaram ou desembarcaram.  
 

 

18/02/13 
Celulares devem ser proibidos em escolas municipais 
Publicada no Órgão Oficial N.° 1602, a Lei 3094, de autoria do vereador Sidnei 
Jardim, dispõe sobre a proibição do uso de equipamentos de comunicação, 
(celulares, tables, entre outros) na Rede Municipal de Ensino. 
De acordo com o texto, a utilização dos referidos aparelhos em sala de aula está 
proibida, salvo em casos excepcionais de fins educacionais.  
A mesma Lei estabelece que as Escolas Municipais deverão fixar placas, em local 
de fácil acesso, sobre tal proibição, e que os pais ou responsáveis deverão ser 
comunicados pela instituição de ensino, caso o aluno insista em usar os aparelhos 
durante as aulas. 
Segundo o vereador, a utilização de tais equipamentos na escola causa a 
desconcentração e inibe a memorização dos demais alunos, onde a atenção deve 
estar integralmente direcionada aos estudos. 

 


